

A photograph showing three Buddhist monks in traditional yellow robes (kesa) performing a three-bow (sanjūsōgi)礼 (reverence) in a traditional Japanese room (tatami). They are standing in a line, facing a small table where a monk is seated. The room features wooden beams, a large white paper lantern hanging from the ceiling, and a red folding fan leaning against the wall. A large, ornate incense burner (kōdō) is visible in the foreground on the left.

法輪寺たより

十三年間様々な経験を積ませていただき、地域の方々にも親しみをもつて接してきてくださいましたので、その報恩も込めて法輪寺から出発することにしました。

当日は肌寒さも残る早朝にもかかわらず一〇〇人近い方がたが見送りにきていたので、驚きと嬉しさで感極まるばかりでした。ご開山並びに檀信徒の先祖供養の回向をし盛大に見送ってくださいました。

今後も住職としてさらに地域に寄り添えるよう努めていく所存です。お寺の行事も新年のご祈祷やどんど焼き、春に行う花まつりや秋には地蔵まつりなどを行い、地域一体となつてお寺を盛り上げていきたいと思います。

また、恒例となつております秋の地蔵まつりについて、今年は**《九月六日（土）十六時》**より行う予定で計画を進めております。堂内にてご祈祷をしたのち、境内において様々振る舞いや子どもたちと花火をしたり、楽しい時間を過ごしたいと思いますので、地域の方に限らずぜひなたさまも気軽に立ち寄りください。



沙羅の会たより

私は、今より二十年前になりますが、安楽寺さんと御縁をいただき、受付の仕事に従事いたしました。当時は初体験の事ばかりでしたが、親世代の大先輩に歴史深い国宝の事や仕事のご指導を賜り、毎日の日々を楽しく張り合いある時間を過ごすことができました。その楽しさをもう一度と思い、昨年より沙羅の会に入会いたしましたが、体調すぐれず、夫の先立ちもあり思うようにいかず、まだまだお役に立てておりませんが、いまは仲間に助けられ前に進むことができ、心の拠り所となつております。

今年は戦後八十年、今まで過ごしてきた平和で幸せな時代に感謝し、微力ながらボランティア活動に協力いたします

※法輪寺裏にあります八木沢霊園は現在すべての区画が購入済となつており空きがない状況です。購入希望がある中、大変申し訳ありません。その他、八木沢霊園には合同墓（永代供養墓）もありますので、永代供養を検討されております方はご相談ください。

和7年8月 安樂寺報

ための記念誌を制作中です。記念誌委員会を中心には、当日の写真選定作業や原稿の校正など時間と労力を要する細かな作業ですので、出来上がりまでは期間を要しますが、年内完成を目標に進めております。

また、晋山式の法要の様子を動画サイト「YouTube」にアップしました。インターネット自体不慣れであります、が、初の試みにチャレンジしてみました。「YouTube」にて「崇福山安樂寺晋山式」と検索してください。全国には安樂寺という同じ名前のお寺が数多くありますので、異なるお寺も出てきますのでお間違いのないように、

全部で三部構成となつております。法要自体が長時間ですので、多少編集はし

長野県文化財保護連絡協議会発足

携し、国や県、行政に対し財政的な支援を求め、増加しているインバウンドへの対応も共有しながら文化財の保護、そして地域活性化のために活用していくため取り組んでいくことを決議しました。

今年もお盆の時期にご先祖さまを送迎するための迎え火・送り火用のわら束を安楽友の会有点により約八十束製作し、本尊前にてご祈祷したのち、販売しました。一束三百円で、売上金はシャンティ国際ボランティア会（SVA）寄付しています。今年はすでにお盆が過ぎましたが、毎年製作してご祈祷しているおかげか、好評いただき早めに完売してしまいます。お寺にて販売しておりますので、来年以降お盆の準備をする際に

晋山式後の作業報告

ておりますが、長時間の動画もありますので、休憩しながらぜひひご覧ください。

なつております。

「卸朱印卸守」で訴欺退散!!

現在檀家の皆様に報告するための記念誌を制作中です。記念誌委員会を中心に、当日の写真選定作業や原稿の校正など時間と労力を要する細かな作業ですので、出来上がりまでは期間を要しますが、年内完成を目指に進めております。

また、晋山式の法要の様

七月一日に長野市善光寺様が発起となり、長野県文化財保護連絡協議会が発足いたしました。構成は、長野県内で文化財を保持している六つの寺社（善光寺、別

り、それぞれ何百年も大切に護られてきました。しかし、多くの文化財は維持管理や修繕していくために近年の人工減少や過疎化さらには物価高を背景に多額の費用を要し、保存していくことさえ厳しくなつて いる現状です。そこでこのたび、善光寺様の声掛けに

はじめとした特殊詐欺を未然に防ごうと、
上田警察署と共同で「御朱印御守り」を作
成しました。この御守りは、詐欺撲滅
などの啓発活動の際に配布しております。
年々特殊詐欺の手口は巧妙化され、残念
ながら詐欺犯罪をゼロにすることは難し
いかもしませんが、周知徹底して未然に防ぐことはでき
ると思います。警察や地域と連携しながら詐欺被害に遭わ
ないよう寺も協力していきたと思います。犯罪者は人の弱
みにつけこんできます。皆様も分かっていても不審な電話
などがあつたら焦らずに警察や家族に相談してください。